

## 工事の進捗状況【平成 28 年 1 月】

右に見えるのが体育館です。外壁改修等の外装工事が完了し、建物を覆っていたシートがはがされ、きれいになった外観を見ることができます。校舎についても順次外装工事が完了していく予定です。今後、3 学期までは校庭内に建設した仮設校舎で授業が行われ、平成 28 年 3 月に校舎や体育館などの改修工事が完了後、春休みに引越しを行い、新学期からは改修後の校舎で授業を開始します。



## 工事の進捗状況【平成 27 年 9 月】

右に見えるのが体育館です。校舎と同じように、体育館にも周りにシートがはられました。今後体育館では外壁改修するための準備作業が行われます。



## 工事の進捗状況【平成 27 年 8 月】

校舎(写真左)の大規模改修工事を 8 月から開始しています。現在校舎の外に足場を設けて、設置が完了した箇所から順次防音シートをはっています。また校舎内では内装をはがし解体する作業を行っています。写真右に見えるのは、児童が 2 学期から授業を受けている仮設校舎(2 階建て)です。



体育館内では大規模改修に向けて、足場を設置しています。



## 工事の進捗状況【平成 27 年 7 月】

校庭内に建設中の仮設校舎の外装工事がほぼ完成しました。現在内装と空調設備の設置等の工事を進めています。今後 7 月末に仮設校舎への引っ越し作業を行い、8 月から校舎や体育館の大規模改修工事を開始する予定です。



## 工事の進捗状況【平成 27 年 6 月】

校庭に配置する仮設校舎の建設が順調に進んでいます。写真奥の仮設校舎（普通教室棟）の外観はほぼ完成しました。写真手前は、仮設校舎（特別教室・管理諸室棟）の基礎を作るために木製の型枠を設置して、コンクリートを流し込み固めている様子が分かります。



校庭から校舎を見えています。写真左側は建設中の仮設校舎（普通教室棟）です。



## 工事の進捗状況【平成 27 年 5 月】

校庭に配置する仮設校舎の建設が始まりました。仮設校舎は二つの建物を通路で繋げた二階建ての建物となっており、写真右側の建物には配膳室や普通教室が入り、手前の建物には職員室や保健室、特別教室などが入る予定になっています。現在は建物の基礎を造る工事が進められ、一部クレーン車を使った作業が始まっています。



校庭から校舎を見えています。校舎の下には工事現場と校庭とを分ける仮囲いが見えています。この場所は仮設校舎利用期間中、校庭として使用し、体育の授業や子どもたちの遊び場として利用する事になっています。

